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CITTA’ DI TORINO  

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8 

5 FEBBRAIO 2020 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in 1° convocazione per la 

seduta del 5 FEBBRAIO 2020 ore 19.30 presenti, nell’aula Consiliare del Centro Civico, in 

Torino, C.so Corsica n° 55, oltre al Presidente Davide RICCA, i Consiglieri: 

 

AIME Luca – BERNO Fulvio - BORELLO Rosario – D’AGOSTINO Lorenzo - D’ALESSIO Luca 

DELPERO Stefano - DEMASI Andrea – FICHERA Maria – FRANCONE Vittorio - GERMANO 

Lucia - GIARETTO Massimo - GUGGINO Michele Antonio – LOI CARTA Alberto – LUPI 

Alessandro - MARRAS Oliviero - MIANO Massimiliano – MONTARULI Augusto – OMAR 

SHEIHK Suad – PAGLIERO Giovanni – PALUMBO Antonio – PARMENTOLA Paola – 

PASQUALI Raffaella – PERA Dario - PETRACIN Noemi. 

 

 

In totale con il Presidente  n. 25 Consiglieri. 
 

 

 

 

 

Con l’assistenza della Dirigente di Area Dr.ssa Piera Rapizzi con funzioni di  Segretario 

 

ha adottato in:   

 

SEDUTA   PUBBLICA 

 

Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 

 

 

C.8 - INTERPELLANZA ALLA SINDACA E ALLA GIUNTA COMUNALE AI SENSI 

DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO: “IMMOBILI AD USO 

INTRATTENIMENTO SITI NEL PARCO DEL VALENTINO. ADEMPIMENTI CONNESSI AL 

PROGETTO DI RECUPERO E RIFUNZIONALIZZAZIONE. QUALI AZIONI SI INTENDONO 

INTRAPRENDERE?”. 
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Il Consiglio della Circoscrizione 8 

PREMESSO CHE 

• Risale a qualche giorno fa il vasto incendio che ha interessato e simidistrutto i locali della 

discoteca “Fluido” siti all’interno del Parco del Valentino; 

• L’intero Parco del Valentino, ospitante un patrimonio naturalistico importante e un tempo 

anche luogo della movida torinese, da tempo versa in condizioni di forte degrado; 

• Sono anni che la città chiede soluzioni per la rinascita del parco, e dei tanti locali ad oggi 

abbandonati; 

• Come evidenziato nella delibera della Giunta comunale del 3 maggio 2018 n. 

201801590/131 la Città ha avviato e svolto un’attenta istruttoria in merito alla conformità 

dei locali ivi presenti rispetto alle normative vigenti rilevandone in alcuni casi delle 

difformità. Tale fatto ha comportato un rallentamento nell’iter di riaffidamento. 

 

VERIFICATO CHE 

 

• Risale al 3 maggio 2018 la deliberazione mecc. n. 201801590/131 con la quale la Giunta 

Appendino ha deliberato di 

o Avviare percorso di riprogettazione dell’assetto del Parco del Valentino, che 

privilegi la vocazione storico – ambientale e paesaggistica dell’area secondo quanto 

espresso in narrativa, con particolare riferimento agli utilizzi dei fabbricati presenti 

ed in connessione con le prospettive che deriveranno dalla attuazione dello “Studio 

di Fattibilità” per l’area “Torino Esposizioni” e dalla individuazione del nuovo 

progetto e modello gestionale del Borgo e rocca Medievale, dando atto che tale 

percorso sarà avviato di concerto con la Soprintendenza Archeologica, Belle Arti e 

Paesaggio per la Città Metropolitana di Torino e con il coinvolgimento della 

cittadinanza, particolarmente con la “Consulta per l’Ambiente ed il Verde” istituita 

con deliberazione del Consiglio Comunale con proprio atto del 16 ottobre 2017; 

o Approvare, ove possibile ed in relazione alle condizioni edilizie e amministrative 

presenti, l’utilizzo limitato e transitorio degli edifici indicati per attività di 

intrattenimento, per una durata da individuarsi puntualmente in relazione ad ogni 

situazione e per un massimo di due anni, con le diverse modalità precisate in 

narrativa, previa verifica della presenza delle condizioni di idoneità statica e della 

rispondenza dei locali, degli impianti, arredi e strutture a quanto prescritto dalle 

normative vigenti in materia di sicurezza e agibilità tecnica dei locali di pubblico 

spettacolo, in attesa che si definiscano con certezza i rilievi in tema edilizio, i 

conseguenti programmi di ripristino dello stato dei luoghi con la rimozione delle 

edificazioni nel tempo realizzate e non autorizzate, nonché i progetti di futura 

destinazione dei fabbricati nbel quadro di quanto esposto al precedente punto; 



 

INTERPELLA 

 

La Sindaca e l’Assessore competente per sapere: 

 

1) a che punto sia la riprogettazione dell’assetto del Parco del Valentino; 

2) a che punto sia l’approvazione dell’utilizzo limitato e transitorio degli edifici indicati per 

attività di intrattenimento; 

3) se non sia opportuno istituire e coinvolgere il Comitato di Gestione (o Direzione del 

Parco) a norma dell’art. XVI del Regolamento “Parco del Valentino. Regolamento per le 

modalità di svolgimento di manifestazioni che comportano occupazione di suolo 

pubblico” n. 275. 

 

 

La presente Interpellanza è stata votata dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione palese 

per alzata di mano, il cui esito risulta come segue: 

 

Al momento del voto sono fuori aula i Consiglieri Borello e Palumbo. 

 

Presenti  23 

Votanti  23 

Astenuti  == 

Contrari  == 

Favorevoli  23 

 

 


